

南区防災訓練

8/31



◀声を掛け合って
落ち着いて運びましょう!

南の沢小学校で、南区防災訓練が実施されました。参加者は、負傷者の搬送やバケツリレー、救命講習などを行い、災害時の対応や各関係機関の連携について、確認しました。



もりの仲間の三世代交流会

9/1

常盤児童会館で、三世代交流会が行われました。地域の子どもからお年寄りまでが集まり、とれたてのジャガイモやトウモロコシを味わいながら、ゲームやおしゃべりをして交流を深めました。



◀とれたてはおいしいね!

あそびの宝箱

9/2

定山溪で区内の児童会館が合同で「あそびの宝箱」を開催しました。参加した子どもたちは、さまざまなおもちゃで遊んだり、温泉街を巡るスタンプラリーをするなど、楽しんでいました。



▶このおもちゃ初めて触ったよ!

澄川パフォーマンス通り2012

9/8

すみかわ地区センター周辺で「秋だ!祭りだ!澄川パフォーマンス通り2012」が開催されました。毎年恒例の餅まきや、親子ピエロによるパフォーマンスなどが繰り広げられ、会場は大いに盛り上がりました。



▶私たちも血回しに挑戦!